

Kölner Pueri-Cantores-Messe in Mettmann

Von Antje Rauh

24. August 2022, 13:40

Am Sonntag, den 4. September um 11:30 Uhr singen die Lambertuschöre Junge Kantorei (ab 5. Schuljahr), Jugend- und Erwachsenenchor die „Kölner Pueri-Cantores-Messe“. Hans-André Stamm (*1958, lebt in Leverkusen) hat diese Messe 2019 für den Kölner Pueri-Cantores-Verband, einem internationalen Verband für Kinder- und Jugendchöre, komponiert. Diese festliche Messe soll am Samstag, den 22. Oktober von allen Kölner Pueri-Cantores-Chören im Bonner Münster aufgeführt werden. Im Rahmen der Wiedereröffnung des Münsters nach Umbauarbeiten sind die Pueris mit ihrem Auftritt ein besonderer Höhepunkt in der dortigen Festwoche. Vorab sollen auch die Mettmanner in den Genuss einer Aufführung kommen. So singen drei Chorgruppen gemeinsam diese Messe, die rhythmisch pointiert ist und klanglich viele Elemente von Filmmusik hat. Ein wirklich mitreißendes Werk!

Termin: Sonntag, 4.9., 11:30 Uhr, St. Lambertus, Markt, Mettmann